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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 19.03.2009 
 
 
Weitere Entwicklung auf dem Gelände hinter den Grundschulen Kapitelstraße in Kalk 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 09.03.2009 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten BV-
Sitzung zu setzen:  
 
Der lokalen Presse war zu entnehmen, dass auf dem o. g. Grundstück umfangreiche 
Arbeiten stattfinden, die seitens der Verwaltung als „Pflegemaßnahmen“ dargestellt worden 
sind. Allerdings wird auch der Beschluss der BV zitiert, wonach es eines Ideenwettbewerbes 
bedürfen soll – unter hoffentlich reger Teilnahme der Kalkerinnen und Kalker – um sich eine 
Meinung über die künftige Nutzung des Areals bilden zu können. Die SPD-Fraktion hat in 
diesem Zusammenhang auf der letzten Sitzung der BV nachdrücklich darauf hingewiesen, 
dass städtische Gelder für die Durchführung eines solchen Ideenwettbewerbes zur 
Verfügung stehen. Fraglich ist nunmehr, wie der tatsächliche Sachstand ist. 
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Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Fraktion folgende Anfrage: 
 

1. Trifft es zu, dass die Verwaltung Pflegemaßnahmen auf dem o. g. Grundstück 
durchgeführt hat? 

2. Wenn ja, welche sind das und ab wann bis wann laufen die noch? 
3. Sind weitere größere Pflegemaßnahmen im Stadtteil Kalk geplant und wenn ja, 

welche und an welchen Stellen genau? 
4. Wann wird die Kalker Öffentlichkeit zu dem von der BV beschlossenen 

Ideenwettbewerb beteiligt? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Oliver Krems      gez. Markus Thiele 
Fraktionsvorsitzender     Stellv. Fraktionsvorsitzender  


